



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 25.04. bis 26.04.2024

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Donnerstag, den 25.04.2024, wurde im Güterseeweg in Köthen eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 108 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 11 Verstöße festgestellt.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 77 km/h.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Donnerstag, den 25.04.2024, gegen 12:30 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Coswig und Köselitz in Fahrtrichtung Berlin.

Hier fuhr der 37-jährige Fahrer eines PKW Seat auf vor ihm in der linken Fahrspur befindlichen PKW VW eines 38-jährigen auf, der wetterbedingt bremsen musste. Der VW kollidierte mit der Mittelleitplanke und der Seat rutschte auf den rechten Grünstreifen, wo er zum Stehen kam.

Der Fahrer des VW und sein 44-jähriger Beifahrer wurden leicht verletzt und zur Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 25.000€.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am Donnerstag, den 25.04.2024, gegen 12:46 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Köselitz und Coswig in Fahrtrichtung München.

Hier kam der 59-jährige Fahrer eines PKW BMW witterungsbedingt auf der linken Fahrspur befindlich nach links ab und

kollidierte mit der Mittelleitplanke. Anschließend kam er nach rechts ab und auf dem Standstreifen zum Stehen.
Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 8.000€.

- Verkehrsunfall -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Donnerstag, den 25.04.2024, gegen 20:30 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Ost und Dessau-Süd in Fahrtrichtung München.

Hier kam der 54-jährige Fahrer eines PKW Porsche witterungsbedingt auf der linken Fahrspur befindlich nach links ab und kollidierte mit der Mittelleitplanke. Anschließend drehte er sich mehrfach und kam rechts schließlich auf dem Standstreifen zum Stehen.

Der Sachschaden beziffert sich auf ca. 33.000€.